

## Kapolsek Bungoro, Kompol Nico Ericson Reinhold, Hadiri Pembukaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Perhitungan Suara Tingkat Kecamatan Bungoro

HermanDjide - [PANGKEP.XPRESS.CO.ID](http://PANGKEP.XPRESS.CO.ID)

Feb 18, 2024 - 16:12



*Kapolsek Bungoro, Kompol Nico Ericson Reinhold, Hadiri Pembukaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Perhitungan Suara Tingkat Kecamatan Bungoro*

BUNGORO - Kapolsek Bungoro, Kompol Nico Ericson Reinhold, S.I.K, turut hadir dalam pembukaan rapat pleno terbuka perhitungan perolehan suara tingkat Kecamatan Bungoro pada Minggu, 18/02/24 Sekira pukul 10.00 WITA,

Acara yang digelar di Aula Kantor Kecamatan Bungoro ini dimulai dengan penuh semangat, diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya serta pembacaan doa untuk kesuksesan acara tersebut

Dalam sambutannya, Camat Bungoro, Andi Waris, S.E, menyambut hangat kehadiran para peserta dan mengapresiasi partisipasi aktif mereka dalam proses demokrasi ini. Sementara itu, Danramil Bungoro, Mayor Inf. Muh. Tahir, juga turut hadir untuk memberikan dukungan dalam pelaksanaan kegiatan ini

"Tidak hanya itu, ketua PPK Kecamatan Bungoro, Huzair, juga memberikan sambutan dan membuka secara resmi acara rekapitulasi serta membacakan tata tertib yang akan menjadi pedoman dalam proses rekapitulasi berlangsung

Selain dihadiri oleh para anggota PPK Kecamatan Bungoro, giat tersebut juga dihadiri oleh ketua Panwascam Bungoro, Muh. Syukur, serta para ketua dan anggota PPS se-Kecamatan Bungoro. Para saksi parpol peserta pemilu juga turut hadir untuk memastikan proses berjalan secara transparan dan adil.

Menyikapi kegiatan tersebut, Kapolsek Bungoro, Kopol Nico Ericson Reinhold, S.I.K, menyatakan kesiapannya untuk mengamankan jalannya rekapitulasi. Dengan harapan agar acara ini dapat berjalan dengan kondusif dan menghasilkan hasil yang akurat serta memuaskan bagi semua pihak yang terlibat" ujar Kopol Nico

Lebih lanjut Kapolsek menegaskan "Dengan dukungan dan partisipasi aktif dari berbagai pihak, diharapkan proses perhitungan perolehan suara ini dapat berlangsung dengan lancar dan menghasilkan hasil yang dapat dipertanggungjawabkan" pungkasnya (Herman Djide)